

saint-pardoux

Chasse : le président laisse sa place



L'ancien président de L'Acca André Brunet.

Le nouveau président de l'Acca de Saint-Pardoux, Christian Perries, vient de prendre ses fonctions en remplacement d'André Brunet maintenant âgé de 79 ans qui a occupé cette place depuis 29 ans. « Aujourd'hui 9 janvier, nous avons effectué le comptage des nuisibles sur la commune, ce sera ma dernière action en tant que membre du bureau et président. Je continuerai à chasser le gros gibier mais au ralenti dans l'avenir » dit-il. « Les ragondins sont de moins en moins nombreux grâce à notre action dans la commune. De 900 pièces il y a

une dizaine d'années, nous en sommes pour l'année 2014 à un comptage de 284 nuisibles éradiqués, ce qui pour moi est une réussite ainsi que pour l'ensemble des chasseurs. La Fédération départementale des ennemis des cultures (FDEC) verse à la commune une indemnité, ce qui nous permet de verser une compensation de 1,50 € au chasseur par ragondin détruit. ». L'Acca de Saint-Pardoux se compose de 75 adhérents et quelques jeunes viennent de rejoindre récemment la société de chasse. Quant au doyen de l'association, il est âgé de 90 ans.

vasles

Les aînés



Bel après

Réunis pour les jeux, les aînés ont profité de l'occasion pour réunir les personnes de la maison.

ménige

> Collecte